

消防・警察・病院による3機関合同訓練

小山市消防本部

小山市消防本部では、令和7年3月6日(木)、小山警察署、新小山市民病院と初の3機関合同訓練を新小山市民病院で実施しました。

この訓練は、不審者による放火事案の対応力向上及び、有事の際の円滑な活動を目的とし、消防機関による火災・救急対応、警察機関による不審者対応並びに病院の初期消火・避難誘導及び救急救護対応について、各関係機関との連携強化を図り、有事の際に迅速な避難誘導と消火・救急活動を行うことを目的として実施したものです。



マンガのチカラで火災予防～命を守る最初の  
一歩～

松本広域消防局

松本広域消防局は予防業務に従事する消防職員をモデルにしたマンガを制作しました。この取組は予防課が企画し、松本国際高等学校マンガ・イラスト専攻の学生に依頼したもので、ポスター1点、ショートストーリー漫画1点、4コマ漫画7点が完成しました。ポスターには「火災予防 命を守る最初の一歩」というキャッチフレーズとともに、若手女性職員が査察に向かう姿が描かれています。今後、これらの作品を広報媒体で展開し、火災予防の重要性が地域全体に広がることを目指しています。



消防通信 望楼 ぼうろう

約18,000人が来場！！お仕事体験イベント  
「みらいのたからばこ2024 in 大阪」に出展！

岸和田市消防本部

岸和田市消防本部は、令和6年11月9日(土)10日(日)の2日間、たくさん子どもたちに消防のことを知ってもらうため、インテックス大阪で開催された、お仕事体験ができるイベント「みらいのたからばこ2024 in大阪」に出展しました。2日間で17,646名の来場者のあった大規模なイベントで、たくさん子どもたちに消防の仕事に触れてもらう場となりました。

当本部は、国連の掲げるSDGsの一環として役目を終えた消防ホースで、キーホルダーや財布を作ってもらいました。当日は、子どもだけでなく保護者の方々も興味を示し「これホースなん!？」と驚き、真剣な表情でボタンを留めて、最後に岸和田消防オリジナルのスタンプを押印して楽しんでくれました。たくさん子どもたちに消防の業務をPRでき、充実した2日間を過ごしました。



「職場内でのコミュニケーションに関する  
研修会」を開催

愛媛県消防長会

令和6年12月20日(金)に令和6年度愛媛県消防長会「職場内でのコミュニケーションに関する研修会」を開催しました。

この研修会は、コミュニケーションについて理解を深め、男女ともに働きやすい環境を作ることを目的としています。

講師に南海放送株式会社の永野彰子様をお招きし、講演「職場のコミュニケーションスキル向上」とワークショップを実施しました。

今後も愛媛県内の消防本部が一丸となり、誰もが働きやすい職場環境作りを進めていきます。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。  
ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】